



当院では、地球環境保護の観点から、IT化により、院内ペーパーレス化を目指しております。その一環として、定期的なお知らせなどは、電子メールを最大限に活用していきたいと考えております。賛同していただける方は、上記のQRコードから当院のメールアドレスへアクセスして、ご氏名などをお知らせ下さい!

皆さん、こんにちは、**院長の上野**です。私の大好きな季節、夏が終わりました。皆さんは、この夏は、大切な人と、友達と、家族の皆さんとの楽しい思い出作りがたくさん出来ましたか? 私の年間の個人的なイベント事は、私が夏が大好きなだけに夏に重点を置いています。ですから、来年の夏を今年以上に、楽しく過ごせるようにするにはどうしたらよいか?それを今から探しながら、早速、その準備に取り掛かります。子供みたいでしょ?私は常に、楽しいことを考え続けています。エンドレスで...いくつになっても、男の子って、そんなもんじゃありませんか?ま、うちは子供がまだ小学校の低学年なので、あと4・5年くらいは、子供と一緒に楽しめることを優先に考えてますが、でも、案外、私だけが楽しんでいるのかも???子供たちも、そのうち、私たちとは一緒に行動をすることすら、嫌がるようになるかもしれません。それまでは、家族の思い出を沢山作ってあげようと思っています。学生さんたちは、楽しかった夏休みが終わり、2学期が始まりました。長期休みで、やや生活のリズムが崩れていた分、そのリズムを取り戻すまでは、大変かもしれませんが、頑張って、早くリズムを戻してくださいネ!記録的な熱帯夜も落ち着きを見せ、朝晩は、結構、涼しさを感じてきましたネ?これからは、1年のうちで、気候的にも過ごしやすい秋を迎えます。と、言っても、日中に限っては厳しい残暑が続くでしょうが...それも、もう暫くです。また、秋と言えば、「食欲」、「読書」、「スポーツ」の秋とか、様々言われていますが、皆さんにとっては、どのような秋でしょうか?いずれにしても、秋の夜長を充分に楽しんで下さいね!それでは、今月も、イキイキと元気で過ごしましょう!



こんにちは! **宮寄**です(^o^)/まだまだ暑い日が続いていますが、みなさんいかがお過ごしですか?先月号にもチラッと書きましたが、先日、2日間の休みを利用して長崎へ旅行に行ってきましたo(^-^o)以前、何の計画もなしに島原旅行へ行った時の事 フェリーの時間からバスの時間まで、何も調べず、帰りのフェリーの時間だけは!と島原についてすぐに調べたはずが...フェリーもバスも待てど暮らせど来ず、無駄な時間を過ごし、しまいには唯一調べた帰りのフェリーの時間さえ間違っただけに...という記憶が蘇り、今回こそは!!とフェリーの往復予約からホテルの駐車場確保から綿密なる計画の元、決行して来ました(\*^\_^\*)結果は...おかげさまで楽しい旅行になりましたo(^-^o)全てが計画通りに!という訳にはいきませんでしたし、行き当たりばったりの旅も楽しいものではありませんが、ある程度の計画は大事のようですね(^\_^;)

こんにちは、**山田**です!!水前寺に海老専門のお店があると聞いて、先日行って来ました♪もちろんおごりですが(≧▽≦)ちょっと奮発して海老づくし料理を注文(^o^)/生で食べるエビの甘いこと☆☆☆生臭さもなくておかわりしたいぐらいでした(=^▽^=)海老も料理の仕方でも味がかわるものですね♪おつきなエビフライにも感動でした(#^\_^#)美味しい物を食べたら幸せな気分になり、なぜか『よし!頑張ろう!!』という気持ちになりますよね?(私だけかしら!?)ランチは海老づくし料理はもちろん、お手頃価格なメニューもあったのでいずれまた元気をもらいに食べに行きたいと思いました(b^-^)



こんにちは**上妻**です!次男が中学時代、部活動の顧問をしていただいた先生を囲み親睦会がありました。帰省中の子や地元に残った子たちも沢山集まってくれて、それはそれは賑やかで楽しい会になりました(^o^)/一浪して志望校に合格し大学に進んだ子、父親を亡くし高校を辞め家業を継いで頑張っている子、パティシエを目指している子、当日もとても美味しいブルーベリーのムースケーキを作って持ってきてくれましたo(^-^o)それぞれが夢を追って頑張っている話を聞き、先生は終始目を細めいらっやいました(^\_^)これからこの子たち、そして息子の成長を楽しみにして行きたいと思う会でした。



こんにちは、**山下**です。先日お伝えしていた沖縄に行きました(\*^▽^\*)飛行機は希望の時間ではなかったですが、許された時間を有効に使って行きたい所、したいことを制覇してきました(^皿^)/V  
その中でも離島の慶良間(ケラマ)諸島でのシュノーケルを1番の目的にしていました。離島の海は格別にきれいだと聞いていました。日焼け対策をばっちりして、いざ海へ!!聞いたとおり海のきれいさにすごく感動しました(≧▽≦)本島の海もすごくきれいです。離島の海は本当に青々としていて同じ日本なんだな~と不思議な感覚でした。おかげで熊本に帰ってきてからもシュノーケルにはまっています☆

平成20年9月の診療日のお知らせ

休診...  午後休診...

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

「定番商品」

他院にはない、最新のホワイトニングシステムで開始以来、多くの方々に、ご好評をいただき、定番商品となっております。相手に好感触を与える最大の武器!絶対条件!を知っていますか? 答えは、「**白く輝く美しい歯**」です。「**歯のホワイトニング**」をお勧めします。



当院は、スポンサーとして、「**ロアッソ熊本**」<http://roasso-k.com/>を応援しています。皆様も宜しくお願いいたします。

